Yvan Puntous sur le forum de l'ADET

Les forums Internet sont des lieux d'expression parfois très sauvages. Sur certains d'entre eux, la violence des propos est tout à fait remarquable. C'est le cas sur celui de l'<u>ADET-Pays</u> <u>de l'ours</u> où l'opposition est d'ailleurs bannie de toute possibilité d'expression.

C'est sur ce forum entièrement acquis à la cause de l'ours qu'**Yvan Puntous** n'hésite pas à qualifier les exclus du dialogue de « raté ». Par contre, il n'aime pas qu'il soit fait allusion à sa propre personne sur d'autres supports informatiques. Cela est tout à fait normal. Je le comprends. On voit beaucoup mieux les autres que soit même. Il est donc possible qu'à ses yeux je sois un « raté ». Pourquoi pas ? A chacun ses valeurs.

Mais qui est Yvan Puntous?

On ne risque pas de trouver beaucoup de chose le concernant sur Google. En dehors de l'ours, de l'<u>AMOPYC</u> et quelques photos, nous savons peu de choses sur cette personne néanmoins signataires de la « *pétition pour l'interdiction de l'élevage des lapins en batterie*. »

Normal, me direz-vous, il représente peu de choses, veut faire passer des idées, veut agir en faveur de l'ours mais voudrait rester anonyme. Malheureusement pour lui, il s'est laissé entraîner par un certain **Stéphan Carbonaux** de **FERUS** qui, lui, a besoin de se faire connaître et reconnaître comme d'autres avant lui. Et là, il tombe dans l'œil du cyclone de la **« fête de la montagne »** de Beille organisée par l'**ASPAP** un jour du mois d'août 2008.

Dans son élan militant, il se trouve mêlé à une affaire qui ressemble fort à un grand mensonge où la gendarmerie elle-même dément les faits exposé (Cf. La Dépêche du Midi). La polémique est donc lancée et Yvan Puntous, l'activiste discret arrive sur le devant de la scène. Le pauvre ! Il ne savait pas ce qui l'attendait car le milieu des forums sur Internet est particulièrement sauvage. Il aurait dû le savoir, lui qui les pratique régulièrement. Et bien non ! Tellement habitué à participer à la critique des autres, il n'avait même pas imaginé que cela puisse lui arriver.

C'est ainsi qu'il se sent diffamé en le « traitant en sous-entendu de fainéant » Aïïe!

C'est dur à entendre en effet. Quoique ce ne soit pas tout à fait exact. Mais Yvan Puntous oublie ses propres propos me concernant (Rassurez-vous. Pas que moi ! D'autres avant moi y ont eu droit également, je ne suis pas un exemplaire unique). Quelques extraits reproduits cidessous tirés du Forum de l'ADET-Pays de l'ours sur le sujet « Pastoralies » :

- Une citation classique : « si les cons volaient, le ciel serait malheureusement tout noir.... » Je ne peux que lui donner raison.... Je souscris totalement à cette citation tout à fait réaliste.
- «parce qu'on a touché là où ça faisait très mal que ce pyrénéiste raté est aussi virulent dans sa connerie »... Voilà qui pourrait nous rapprocher tellement c'est dit avec élégance. Question diffamation, ce n'est pas mal dans le genre, mais je suis habitué à ces mots agréables.
- « ...si je dis "raté" c'est que j'ai des preuves, on n'a qu'à chercher sur quelques forums d'alpinistes en saisissant son nom sur Google, ce n'est pas triste! » Là je suis

totalement d'accord avec lui, surtout s'il ne prend que des citations de gens comme lui. En fait, c'est assez rassurant.

- « je vais à la gendarmerie pour leur demander conseil, ils pourront me dire si de me traiter de fainéant sur internet est une diffamation. » Comme il a raison. Ce sera plus raisonnable que ce qu'il a fait aux Cabanes. Petits problèmes : les Gendarmes ne sont pas des conseils juridiques, ni des avocats, ni des juges. Et puis, certains d'entre eux en Ariège pourraient se rappeler qu'ils ont été mis en cause pour ne pas « pouvoir » assurer la sécurité des personnes face aux hordes sauvages des éleveurs de Beille. Au fait, Yvan Puntous produira-t-il aussi sa littérature me qualifiant de « raté » ? Cela pourrait devenir passionnant...
- « Je pense qu'il faut lui faire fermer son clapet à ce raté »... Il est bien connu que d'être qualifié de « raté » n'est pas diffamatoire. Mais bon... Il en faudra beaucoup plus pour me « la faire fermer »...

Mais le vrai problème est de savoir si Yvan Puntous a été traité « en sous-entendu de fainéant » et s'il en est vraiment un.

Traité ? A chacun de juger. Il ne m'appartient pas de le faire.

En est-il un ? Je ne sais pas. Je ne le connais pas. Mais il existe une rumeur.

Ah! Cette satanée rumeur qui circule sans être vue dans tous les coins de rue des villages au point même que l'intéressé s'en trouve imprégné et fini par y croire avec un soupçon d'interrogation.

Il se dit, du côté de <u>Milhas</u>, petit village de Haute-Garonne situé dans le Piémont pyrénéen à 16 km d'Arbas, village martyr, que notre défenseur de l'ours est souvent malade mais qu'il ne l'est plus pour faire des voyages et manifester en faveur de l'ours.... Des mauvaises langues bien sûr. C'est terrifiant de voir comme les gens sont méchants. Pour ma part je n'en ai jamais douté [de la méchanceté des gens]. C'est bien la raison pour laquelle je n'en ai jamais rien dit [de cette rumeur]. Mais que faire contre une telle rumeur ? Une enquête de Gendarmerie ?

Les Gendarmes n'ont-ils pas autre chose à faire que de s'occuper de rumeurs ? Comme par exemple faire la circulation aux Cabanes, à la descente des voitures du Plateau de Beille et éviter que des perturbateurs ne créent des ralentissements. Ou bien encore, assurer la sécurité des personnes... qui seraient attaquées fictivement par des bergers absents.... Tels des « aliens ». Et puis tellement d'autres <u>missions plus valorisantes pour un Gendarme</u>.

En définitive nous sommes ici en pleine mauvaise tragicomédie dont on ne sait plus si elle tourne autour de Puntous, Carbonaux, l'ours ou le berger. Y a-t-il des spectateurs dans la salle ?

Louis Dollo, le 13 août 2008

<u>Accueil</u>

Retour aux « mensonges de FERUS et AMOPYC »

Extraits du forum de l'ADET-Pays de l'ours

Re: Pastoralies

Auteur: Yvan Puntous Contacter **** (90.50.214.254)

posté le: 11-08-2008 10:38

Apparemment le Deaulot au service des activistes antis a apprécié vu la volée de bois vert et de fiel qu'il balance sur son site!

Dans quelques jours, je suis mort!

Citation: si les cons volaient, le ciel serait malheureusement tout noir....

Re: Pastoralies

Auteur: Yvan Puntous Contacter **** (90.50.214.254)

posté le: 12-08-2008 23:14

C'est parce qu'on a touché là où ça faisait très mal que ce pyrénéiste raté est aussi virulent dans sa connerie. Par contre il me diffame en citant ouvertement mon nom, me traitant en sous-entendu de fainéant, je ne connais point ce monsieur mais je crois qu'on va se retrouver à la barre d'un tribunal vu que je compte bien porter plainte contre lui.

Je prends conseil ...

Quand à moi si je dis "raté" c'est que j'ai des preuves, on n'a qu'à chercher sur quelques forums d'alpinistes en saisissant son nom sur Google, ce n'est pas triste!

Re: Pastoralies

Auteur: Ricky Contacter

posté le: 13-08-2008 09:50

Si tu attaques ce triste personnage Yvan , il faudrait que l'on puisse te soutenir financièrement par une souscription . A suivre donc.

Re: Pastoralies

Auteur: Yvan Puntous Contacter *** (81.49.14.41)

posté le: 13-08-2008 21:59

Tu peux toujours les envoyer, éventuellement je les posterai yeap@orange.fr

Pour la plainte, je vais à la gendarmerie pour leur demander conseil, ils pourront me dire si de me traiter de fainéant sur internet est une diffamation. Je pense qu'il faut lui faire fermer son clapet à ce raté.

Il n'a trouvé que les opposants à l'ours pour lui prêter attention et eux en profitent.

Demande de photos

Auteur: Yvan Puntous Contacter **** (90.50.214.254)

posté le: 13-08-2008 09:05

Quelqu'un aurait-il des photos des types avec leurs tshirt ou coupe-vent noirs à Beille?

Merci pas avance

Accueil

Retour aux « mensonges de FERUS et AMOPYC »